

ARAG Allgemeine: Vorstand Christian Vogée übernimmt Sportversicherung zum 1. Januar 2014

Der Aufsichtsrat der ARAG Allgemeine Versicherungs-AG hat in seiner Sitzung am 4. März 2013 beschlossen, Christian Vogée (47) mit Wirkung zum 1. Januar 2014 zusätzlich zu seinen bisherigen Aufgaben (Vertrieb/Betrieb/Schaden) die Verantwortung für das Ressort „Sportversicherung“ zu übertragen.

Der Aufsichtsrat der ARAG Allgemeine Versicherungs-AG hat in seiner Sitzung am 4. März 2013 beschlossen, Christian Vogée (47) mit Wirkung zum 1. Januar 2014 zusätzlich zu seinen bisherigen Aufgaben (Vertrieb/Betrieb/Schaden) die Verantwortung für das Ressort „Sportversicherung“ zu übertragen.

Christian Vogée tritt damit die Nachfolge von Dieter Schmitz (60) an, der zum 31. Dezember 2013 in den Ruhestand treten wird. Mit dem Ausscheiden von Dieter Schmitz aus den Vorständen der ARAG Allgemeine Versicherungs-AG und der Interlloyd Versicherungs-AG werden beide Gesellschaften ab dem 1. Januar 2014 von einem zweiköpfigen Vorstand geleitet. Wolfgang Mathmann (45) verantwortet in beiden Gesellschaften unverändert das Ressort „Risikomanagement/Controlling“.

Kontakt:

Christian Danner
- Pressesprecher -
Konzernkommunikation/Marketing
Telefon: +49 (0) 211 9 63-22 17
Telefax: +49 (0) 211 9 63-22 20
E-Mail: christian.danner@ARAG.de

Internet: www.ARAG.com

Die **ARAG Allgemeine Versicherungs-AG** ist der Kompositversicherer des ARAG Konzerns und mit rund 21 Millionen versicherten Breiten- und Spitzensportlern auch Europas größter Sportversicherer. Der ARAG Konzern ist das größte Familienunternehmen in der deutschen Assekuranz. Die ARAG versteht sich als vielseitiger Qualitätsversicherer. Neben ihrem Schwerpunkt im Rechtsschutzgeschäft bietet sie ihren Kunden bedarfsorientierte Produkte und Services aus einer Hand auch über die leistungsstarken Tochterunternehmen im deutschen Komposit-, Kranken- und Lebensversicherungsgeschäft sowie die internationalen Niederlassungen, Gesellschaften und Beteiligungen in 13 weiteren europäischen Ländern und den USA – viele davon auf führenden Positionen in ihrem jeweiligen Rechtsschutzmarkt. Mit 3.500 Mitarbeitern erwirtschaftet der Konzern ein Umsatz- und Beitragsvolumen von mehr als 1,5 Milliarden €.

logo